

Les acteurs de notre territoire 21

Hervé FERON nommé aux "Mariannes d'Or"



Cette distinction nationale, créée voici plus de 30 ans, notamment par Edgar FAURE, alors sénateur et président de la région Franche Comté, récompense l'action des élus de proximité, ceux qui « donnent du sens à leur mandat et à la gouvernance locale ». Le maire de Tomblaine, est nommé dans la catégorie «service public de proximité et cohésion sociale» et y voit «la reconnaissance nationale de tout ce que les élus ont pu réussir pour la qualité de vie dans la commune». Le palmarès complet sera dévoilé le mercredi 8 Novembre, dans les salons du restaurant Drouant, là même où, quelques jours auparavant, un autre prix, le Goncourt, aura été décerné.

FT